

Más de 30.000 refugiados y emigrantes han llegado a Yemen este año (ONU 26/04/13)

Más de 30.000 refugiados y emigrantes han llegado a Yemen este año (ONU 26/04/13) Imprimir Share on email26 de abril, 2013 — Más de 30.000 refugiados y emigrantes han llegado a Yemen en lo que va de año procedentes en su mayoría de Etiopía y Somalia y muchos de ellos han sido víctimas de abusos y malos tratos. Más de medio centenar de etíopes y entre ellos mujeres y niños fueron liberados recientemente después de caer en manos de traficantes de personas. Muchos de los cautivos mostraban signos de tortura y malos tratos, según la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) Adrian Edwards, portavoz de esa agencia de la ONU, señaló que, a pesar de los riesgos, muchos refugiados y emigrantes siguen dispuestos a correr graves peligros en su objetivo de llegar a los Estados del Golfo. “La situación de conflicto y de inestabilidad en Yemen ha limitado la capacidad de las autoridades de afrontar el tráfico de personas, en particular a lo largo de la costa del Mar Rojo, donde contrabandistas a menudo esperan la llegada de personas desde el Cuerno de Africa”, explicó Edwards. ACNUR calcula que Yemen alberga más de 242.000 refugiados.